



## MONITOREO INFORMATIVO

### **Nicaragua expresa preocupación por obras en sector de Río Negro. (La Nación, Costa Rica)**

martes 01 de abril, 2003 [06:00:00] hora de Costa Rica

Managua, 1 abr (ACAN-EFE).- Nicaragua manifestó el lunes preocupación porque empresarios hondureños pretenden construir en el sector fronterizo de Piedra Colorada, un canal "de dimensiones considerables", para conectarlo posteriormente con el cauce del Río Negro, en la vertiente del Pacífico.

El ministro nicaragüense de Relaciones Exteriores, Norman Caldera, expresó preocupación por esta situación en el sector del río, que nace en Nicaragua, en unos cuantos cientos de metros sirve de frontera común y desemboca en aguas hondureñas del Golfo de Fonseca, en carta dirigida a su homólogo de Honduras, Guillermo Pérez-Cadalso.

En la carta, el jefe de la diplomacia nicaragüense solicita una investigación de estos hechos, ya que en el futuro esos trabajos "podrían afectar a poblaciones (nicaragüenses) vecinas al lugar".

Caldera, además, pide que si se confirma que estos trabajos se están llevando a cabo "se suspenda de inmediato su ejecución, y que cualquier obra que se convenga sea estrictamente con la finalidad de evitar inundaciones en territorio nicaragüense".

El canciller Caldera también propone a su homólogo hondureño que delegaciones técnicas de ambos países sostengan un encuentro la próxima semana, "a fin de que ponderen todos los elementos que intervienen en una utilización equitativa y razonable de las aguas del Río Negro".

El alto cargo aboga porque los efectos negativos sobre el equilibrio hidrológico del Río Negro, provocados por el huracán Mitch, no constituyan motivos de tensiones innecesarias entre ambos gobiernos y comunidades locales.

Las intensas y prolongadas lluvias del huracán Mitch en octubre y noviembre de 1998 provocaron alteraciones en el cauce del Río Negro que han originado algunas tensiones desde diciembre del año pasado. ACAN-EFE